

Erfahrungsbericht: Mein Praktikum beim Thüringer Landesrechenzentrum

Praktische Einblicke und freundliche Unterstützung

Während meines Praktikums beim Thüringer Landesrechenzentrum (TLRZ) verbrachte ich die meiste Zeit in einem Referat, wo ich umfassende Einblicke in die IT-Welt erhielt. Alle Kollegen waren äußerst freundlich und aufschlussreich in ihren Erklärungen. Sie halfen mir, das Betriebssystem Linux kennenzulernen, es in einer virtuellen Maschine zu installieren, Befehle in der Konsole zu nutzen und den Aufbau von Servern zu verstehen. Diese Themen wurden mir sehr gut und verständlich erklärt.

Moderne Technik und hilfreiche Kollegen

Ein weiteres Highlight meines Praktikums war der Einblick in das Rechenzentrum, in dem mir die neueste Rechentechnik vorgestellt wurde. Auch die Kollegen aus anderen Referaten gaben sich große Mühe, mir interessante Themenbereiche näherzubringen. Sie waren genauso freundlich und informativ in ihren Ausführungen.

Vielfältige Lerninhalte

Während meines Praktikums lernte ich viele neue und spannende Themenbereiche kennen. Dazu gehörten Linux, Verkabelung, Netzwerkgrundlagen, Cisco-Switching, Servertechnik, virtuelle Maschinen (VM), IP-Adressen, Firewalls und viele andere Aspekte der IT. Bei den gestellten Aufgaben schaffte ich es oft, die Themenbereiche mit Hilfe der Anleitungen zu bearbeiten, manchmal sogar ohne Hilfe und gelegentlich nur mit Unterstützung. Meine Fragen wurden stets gerne und sachlich beantwortet.

Wachsende Begeisterung für IT-Berufe

Durch mein Praktikum wurde mein Interesse an einem IT-Beruf weiter gestärkt. Die freundliche und hilfsbereite Art der Kollegen sowie die Vielfalt der Aufgaben haben mich sehr motiviert.

Dank und Ausblick

Vielen lieben Dank für die schöne Zeit und das gute Praktikum im Rechenzentrum! Es würde mich sehr freuen, wenn wir uns im Praktikum der Klasse 10 noch einmal im TLRZ Erfurt sehen würden.

F.